

Benefiz-Turnier der Lions

Golfer gingen für Jugend an Start

Wettbewerb ausgeschrieben

DINKELSBÜHL (mw) - Insgesamt 62 Teilnehmer gingen beim zweiten Benefiz-Golfturnier des Lions Clubs Dinkelsbühl am vergangenen Samstag an den Start. Die Veranstaltung hatten die Mitglieder der Vereinigung organisiert. Der Golfclub „Romantische Straße Dinkelsbühl“ hatte dazu seine Anlage bei Seidelsdorf kostenlos zur Verfügung gestellt und die Turnierabwicklung übernommen, darunter fällt zum Beispiel das Erstellen der Start- und Ergebnislisten. Der Überschuss aus der wohltätigen Veranstaltung, rund 4000 Euro, kommt voll umfänglich der Jugend in der Region zugute.

Der Betrag setzt sich aus einem Teil des Startgeldes, aus Spenden und aus dem Erlös einer Tombola im Rahmen der Veranstaltung zusammen. Schwerpunktmäßig fließt der Erlös in den ausgeschriebenen Wettbewerb „Grünes Licht für frische Ideen“, mit dem die Lions Mitglieder benachteiligte junge Menschen unterstützen wollen (*wir berichteten bereits*).

Weitere Projekte sind das Programm „Klasse2000“ an Grundschulen, mit dem das Selbstwertgefühl der Kinder gestärkt und soziale Kompetenz gefördert werden soll, sowie das weiterführende Programm „Lions Quest“.

Der Präsident des Lions Clubs, Matthias Wennig, hob in seiner Rede im Anschluss an das Turnier das Engagement der Vorstandschaft des Golfclubs hervor und sprach stellvertretend der Präsidentin Veronika Neddermann seinen Dank aus. Das ansprechende Gelände bei Seidelsdorf sei eine Voraussetzung dafür, viele Leute zu einer Teilnahme an einem Benefiz-Turnier zu animieren.